

Im Theresianum: Ägyptischer Prinz auf Spuren seines Opas

Der letzte Statthalter des Osmanischen Reiches in Ägypten, Khedive Abbas Hilmi Pascha, drückte Ende des 19. Jahrhun-

derts als Knirps die Schulbank im Elite-Gymnasium Theresianum auf der Wieden. Als Dank spendete er der Schule unter anderem zwei altägyptische Mumien und eine Krokodilmumie.

Die besuchte jetzt sein Enkel Prinz Abbas Hilmi. Nach einem festlichen Essen tauchte der sichtlich gerührte milliardenschwerer Banker in die Wien-Geschichte seines Opas ein



Prinz Abbas Hilmi
mit Mumie in Wien